

500 personnes étaient à l'Inra pour découvrir les mystères de la science



Tout petits et plus grands ont pu découvrir l'Inra et se lancer dans des expériences, armés d'éprouvettes. On a même vu un sondeur sophistiqué permettant de calculer le nombre de poissons dans le Léman (photo du milieu à droite). Photos Le DL/G.B.

Dimanche, l'Inra à Corzent avait ouvert ses portes dans le cadre de la fête de la science. Douze ateliers et laboratoires étaient ouverts : celui sur le zooplancton, les plantes aquatiques, les algues microscopiques, les poissons. Les animateurs du Geopark et d'Aster tenaient également des stands. Quatre conférences étaient au programme, sur le changement climatique, ou encore l'omble chevalier.

Les enfants, très nombreux, remplissaient avec soin le livret guide jeux distribué à l'accueil. Quant aux parents, ils portaient un grand intérêt aux explications des ingénieurs, chercheurs et techniciens.

On a compté pas loin de 500 visiteurs, tous intéressés par les secrets et l'avenir du Léman.

